

## Los riesgos aledaños a las zonas veredales donde las Farc dejarán las armas

Carlos Negret aseguró que las madres de “los primeros hijos de la paz”, ubicadas en zonas veredales del Guaviare, deben tener garantías en su proceso de gestación.

Cultivos de uso ilícito, minería ilegal, crimen organizado, presencia de actores armados y rutas de narcotráfico. Son las amenazas que se ciernen sobre las 26 zonas y puntos que concentran a los miembros de las Farc, mientras hacen su tránsito a la vida civil.

La concentración de las unidades militares de la guerrilla en las zonas donde gradualmente dejarán sus armas es un paso fundamental para poner en marcha lo acordado en La Habana y refrendado en el Congreso el 1 de diciembre de 2016. Y aunque se han señalado dificultades logísticas y operativas en la adecuación de las zonas, desde el sábado 28 de enero varias unidades guerrilleras empezaron a moverse provenientes de los rincones más alejados del centro del país. ([Lea: La marcha final de las Farc hacia las zonas veredales](#))

Un hecho histórico que marca la primera victoria y los primeros efectos concretos de la implementación.

Sin embargo, los entornos de las regiones donde operarán las zonas y los puntos tienen importantes factores de riesgo que podrían afectar las zonas en diferente medida.

Estos son los principales riesgos que hay que tener en cuenta. **Un informe de la Fundación Ideas para la Paz, en alianza con Colombia2020. ([Lea el informe completo aquí](#))**

<http://colombia2020.elespectador.com/pais/los-riesgos-aledanos-las-zonas-veredales-donde-las-farc-dejaran-las-armas>